

# Ratsnachrichten

## vom 2. April 2014

### Stand der Planung für die 3. Turnhalle

Das Projekt "Neubau/Erweiterung Turnhalle" wurde als Studienauftrag mit Präqualifikation öffentlich ausgeschrieben. Die Eingabefrist für die Präqualifikation war auf den 28. Februar 2014 terminiert. Insgesamt haben sich 15 Firmen für die Präqualifikation beworben. Die Jury hat anfangs März die Bewerbungen begutachtet und beurteilt. Aufgrund des Jury-Vorschlags hat der Gemeinderat folgende vier Architektenteams zum Studienauftrag "Neubau/Erweiterung Turnhalle" eingeladen:

- Müller Max/Graf Biscioni ARGE, Winterthur
- Roos GmbH, Rapperswil-Jona
- Steiger, Baden
- GG Architektur, 8055 Zürich

Diese vier ausgewählten Architektenteams haben nun bis am 22. August 2014 Zeit, die Modelle einzureichen und ihre Projekte am 28. August der Jury vorzustellen. In der Folge wird die Jury die Entwürfe beurteilen und einen Entscheid fällen. Es ist geplant, die Arbeiten am 4. September 2014 öffentlich auszustellen. Die Architektenteams müssen nebst dem Studienauftrag auch einen Kostenvoranschlag erstellen.

### Vereinigte Vereine sollen "wiederbelebt" werden

Der Verein "Vereinige Vereine Oberrohrdorf-Staretschwil", in welchem sich verschiedene Dorfvereine zusammengeschlossen haben, hat zum Ziel, die Vereinsanlässe/Termine sowie die Teilnahme von Dorfvereinen an auswärtigen bzw. eidg. Verbandsfesten zu koordinieren und zu organisieren. Zudem verwaltet der Verein auch einen gemeinsamen Fonds zur Anschaffung von Geräten und Installationen, die von mehreren Vereinen benützt werden können. Leider sind die Aktivitäten des Vereins in den letzten Jahren "eingeschlafen", was der Gemeinderat sehr bedauert, dient doch der Vereinsvorstand auch als Verbindung der Behörden zu den Vereinen. Der Gemeinderat hat deshalb, zusammen mit dem abtretenden Kassier, beschlossen, einen Versuch zu unternehmen, damit der Verein wieder aktiv tätig ist.

Die Vereinsversammlung findet am Montag, 5. Mai 2014, 19.30 Uhr, in der Zählteschüür statt. An dieser Versammlung geht es primär darum, einen neuen Vorstand (mindestens Präsident, Aktuar und Kassier) zu wählen, damit der Verein handlungsfähig bleibt. Interessierte Personen oder Vereine, die nicht eine separate Einladung erhalten haben, sind ebenfalls eingeladen, an der Versammlung teilzunehmen.

### Leistungsvereinbarung für Schulsozialarbeit unterzeichnet

Die Einwohnergemeindeversammlung hat am 11. Dezember 2013 der Erhöhung des Schulsozialarbeitspensums für die Primarschule um 10 % auf Beginn des Schuljahres 2014/15 zugestimmt. In der Zwischenzeit konnte mit dem Verein Beratungszentrum Bezirk Baden die neue Leistungsvereinbarung unterzeichnet werden. Somit kann die Schulsozialarbeit am dem neuen Schuljahr mit einem Pensum von 40 % starten.

## **Brunnen vor der Hypothekarbank wird saniert**

Die Filiale der Hypothekarbank Lenzburg im Zentrum wird derzeit saniert. Darin eingeschlossen ist auch der Vorplatz der Bank. Der Brunnen, der vor der Bank (neben der Treppen) steht, befindet sich im Eigentum der Einwohnergemeinde. Da dieser undicht ist, drängt sich eine gleichzeitig Sanierung auf. Der Gemeinderat hat den entsprechenden Auftrag der Firma Hächler AG, Wettingen, erteilt. Die Kosten für die Sanierung sind im Budget 2014 enthalten.

## **Bilanzprüfungen**

Mitte März wurde die vorgeschriebene, externe Bilanzprüfung durch die Revisionsgesellschaft BDO AG durchgeführt. Geprüft wurden die Bilanzen des Jahres 2013 der Einwohnergemeinde Oberrohrdorf, der Ortsbürgergemeinde Oberrohrdorf-Staretschwil, des Friedhofverbandes Rohrdorf, der Zivilschutzorganisation Reusstal-Rohrdorferberg und der Repla Rohrdorferberg-Reusstal. Die Berichte weisen aus, dass bei der Prüfung keine fehlerhaften Elemente festgestellt wurden und die Bilanzen ordnungsgemäss geführt werden.